## ひろえば街が好きになる運動への協力について

平素は当実行委員会に対しましてご理解を賜り誠にありがとうございます。

本年度も出店者皆様方と共に祭りを盛り上げ、来場者の皆様に喜んで頂き、次世代を担う お子様方の良い思い出となりますよう運営致しますので宜しくお願い致します。

本イベントは両日合わせ約 5,500 人の来客があり、大量のゴミが排出されます。イベント会場にも多数ゴミ箱を設置しておりますが、ポイ捨てをされているゴミがあるのも現状です。そこで、本イベントで「ひろえば街が好きになる運動」を実施しています。これは、子どもたちに、自分達の町をきれいにして町を好きになって欲しいという願いと「ありがとう」という感謝されるよろこびを味わってもらいたい、という思いで取り組んでいる運動です。この運動に取り組んだ経験をより良い「思い出」になるよう、清掃活動に参加いただいた子どもたちに対して、飲食・物販を少量(味見・体験)程度、ご提供頂く事にご協力をお願いしています。

この運動にご協力いただけない場合は、祭り中、祭り終了後にゴミ回収処分をお願いする 事や、店舗毎にゴミ箱を用意して頂き各自で収集運搬処分の対応をお願いする場合がありま す。出店される方には、この運動に賛同いただき子どもたちの「夏休みさいごの思い出」が 心に残る思い出となるよう、ご理解の程宜しくお願い致します。

## ①飲食販売をする方へ

基本的にデパートやスーパーの食品売り場で行っている<u>試食の要領でお願いいたします。</u> その際の提供方法については、爪楊枝やフォーク・スプーン、紙コップなど用意して頂く 等のご対応をお願いします。

## ②物販販売をする方へ

くじ引きや金魚すくいなど大きなお気持ちで一度体験させて頂けるか、別途何らかの企画 やプレゼントをお考え頂けると幸いです。

出店者の方々には売上げ第一ではなく、夏祭りを共に盛り上げ楽しむ気持ちで出店して頂きたいと思っておりますので、ご理解とご協力をお願い致します。